

El Ing. Benjamín Rosales, el Dr. Fabrizio Delgado y la Lcda. Tanya Calle, Inspector, Director Técnico y Administradora del Instituto de Neurociencias invitan a usted y al respetable medio de comunicación a:

INAUGURACIÓN DEL CENTRO DE INVESTIGACIÓN CEREBRAL

Día: **Jueves, Octubre 25 del 2012**

Hora: **11H00**

Lugar: **Instituto de Neurociencias, frente al Parque Central.**

Este Centro de Investigación Cerebral es un esfuerzo más del Instituto de Neurociencias y de la Junta de Beneficencia de Guayaquil que se encuentran empeñados en introducir nuevos

métodos y tecnologías para atender la salud mental de los ecuatorianos y ofrecer diversos tipos de servicios médicos con equipos de última tecnología, profesionales con amplia experiencia y elevado nivel de preparación.

Gracias por la disposición de cobertura, difusión y colaboración para con la salud mental del Ecuador de la que todos debemos estar pendientes.